

11月 ひよこぐみだより No.2

R6. 11. 27 三浦 世莉子



♪ てをたたきましょう♪

1歳児

♪ ポロポロケット♪

音楽に合わせて
体をゆらゆら♪

おてて
パー!

保育室で保育士や友達と一緒に
何度も楽しんだね♪

自分が踊るのも楽しいけど、
友達を見るのも良いね♪

笑いましょ
アッハッハッ!

泣きましょ
えーんえーんえーん

♪ てをたたきましょう♪

ステージでも練習してるよ!
歌詞に合った表情が上手だね!



♪ ポロポロケット♪

のびのびと体を動かして、自分なりの表現を楽しんでいます。ステージでの練習は、やる気满满!

今月のひよこ組のねらいは、「歌や音楽に合わせて、歌ったり、体を動かしたりして楽しむ」(1歳児)、「身近な人や物と関わりながら、探索活動を十分に楽しむ」(0歳児・高月齢)、「一人遊びや探索活動を楽しむ」(0歳児・低月齢)でした。1歳児は、発表会に向けて手遊びや踊りを楽しんでいます。発表会の曲は、手遊び：てをたたきましょう、踊り：ポロポロケット♪春からずっと親しんでいた曲なので、ステージでの発表も緊張せずいつもの姿を披露できたとうれしいです。0歳児は、それぞれ元気いっぱい体を動かし、探索活動を存分に楽しんでいます。年上の友達に興味をもつ姿も見られ、保育園だからこそ経験できる関わりがいっぱいです♡



僕も夢中♡

0歳児

かわいいな～
なでなで♡

みんなが大好きな
いたづらボード♡
どれで遊ぼうかな～?

うれしいな♡



こうやって
遊ぶんだよ

2人で遊ぶことが多くなったね!

誉岳くん
いないいないばぁ!

同じおもちゃ
持ってる!

きりん組のお兄さんも
かわいがってくれています♡
ありがとう♡

僕の名前
呼んでる!

これが
欲しい...!



取れた!
やったー!!

“これが欲しい” つま先立ちで一生懸命手を伸ばして頑張っていました!
無事ゲットできると保育士の顔を見てニコリ♡うれしい気持ちを伝えてくれました。